

Gruuselfeier im Kindergarten

November 2014



Hinter dieser schaurigen Dekoration kann unsere Gruselfeier beginnen...

Die Kinder dürfen maskiert in den Kindergarten kommen. Wir haben verschiedene Spielstationen vorbereitet.



Gruselige Motive wie Monster, Vampire, Mumien, Hexen, Gespenster und Fledermäuse laden uns dazu ein, lustige **Buttons** zu gestalten, die wir behalten dürfen.



Drachenschleim

Für besonders Mutige gibt es ekelerregenden „Drachenschleim“, der uns viel Spaß bietet!



Hexe Kunnigunde besucht uns und will uns das Fürchten lehren, doch wir sind unerschrocken.



Spätestens das **Jausenbuffet** lässt uns das Blut in den Adern gefrieren... Würstle, die wie abgetrennte Finger ausschauen...



Gummischlangen und Apfelmonster mit riesigen (Mandel-) Zähnen...



Höhepunkt des Gruselfestes ist das **Versteckenspielen im gesamten Kindergartengebäude**- das jedoch im Dunkeln, nur mit Taschenlampen ausgerüstet! Wer traut sich hinunter bis in die finsternen Kellerräume?

Bairon hat ein perfektes Versteck in einer alten Schachtel im Keller gefunden.



Nachdem wir auch unsere **selbstgebastelten Gespenster** gefunden haben, endet der Vormittag und somit unsere unvergesslich gruuuselige Gruselfeier...

